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Os abrigos públicos estão em sua capaci-
dade máxima, e as ONGs e os protetores de 
animais independentes, também estão sobre-
carregados. Muitos tentam fazer verdadeiros 

“milagres” para cuidar desses animais e con-
seguir lares para os que foram rejeitados, afi-
nal nenhum animal deveria passar pela dor 
do abandono.

Já experimentou
salvar uma vida?

Organização Mundial de Saúde (OMS) estima que, no Brasil, existam 
mais de 30 milhões de animais abandonados, dentre eles, cães e gatos

Ao contrário do que muitos pensam, 
os abrigos não é o destino ideal para os 
bichinhos. Por mais que eles ofereçam teto, 
comida, água e outros cuidados aos bicha-
nos, os abrigos devem ser apenas uma casa 
de moradia temporária, e não definitiva. 
Somente com uma família, ele poderá ter 
o amor e carinho exclusivos só para ele, 
mais espaço e regalias que só um lar ado-
tivo pode oferecer.

Há ainda, também, os abrigos e protetores 
mais humildes, que possuem menos recursos 
e apoio financeiro. Nestes casos, os animais, 

IBGE: um em cada dez estudantes 
já foi ofendido nas redes sociais

A
proximadamen-
te um em cada 
dez adolescentes 
(13,2%) já se sen-

tiu ameaçado, ofendido e hu-
milhado em redes sociais ou 
aplicativos. Consideradas ape-
nas as meninas, esse percentu-
al é ainda maior, 16,2%. Entre 
os meninos é 10,2%. Os da-
dos fazem parte da Pesquisa 
Nacional de Saúde do Esco-
lar (PeNSE) 2019, divulgada 
na última sexta-feira, pelo Ins-
tituto Brasileiro de Geografia 
e Estatística (IBGE).   

Ao todo, foram entrevis-
tados quase 188 mil estudan-
tes, com idade entre 13 e 17 
anos, em 4.361 escolas de 
1.288 municípios de todo o 
país. O grupo representa 11,8 
milhões de estudantes bra-
sileiros. A coleta dos dados 
foi feita antes da pandemia, 
entre abril e setembro de 2019. 
A partir de 2020, com a sus-
pensão das aulas presenciais, 
o uso das redes sociais, até 
mesmo como ferramenta de 
estudos, foi intensificado. 

As agressões existem tam-
bém fora da internet, nas esco-
las, onde 23% dos estudan-
tes afirmaram ter sido víti-
mas de bullying, ou seja, sen-
tiram-se humilhados por pro-
vocações feitas por colegas 

Dado é da Pesquisa Nacional de Saúde do Escolar

nos 30 dias anteriores à pes-
quisa. Quando perguntados 
sobre o motivo de sofrerem 
bullying, os três maiores per-
centuais foram para aparên-
cia do corpo (16,5%), aparên-
cia do rosto (11,6%) e cor ou 
raça (4,6%). 

Em relação à saúde men-
tal dos estudantes, metade 
(50,6%) disse se sentir muito 
preocupado com as coisas 
comuns do dia a dia. Um em 
cada cinco estudantes (21,4%) 
afirmou que a vida não valia a 
pena ser vivida. Entre as meni-
nas, esse percentual é 29,6% e, 
entre os meninos, 13%. 

Os resultados mostram 
ainda insatisfação com o pró-
prio corpo. Menos da metade 
(49,8%) achava o corpo nor-
mal, 28,9% se achavam magros 
ou muito magros e 20,6%, gor-
dos ou muito gordos.

Em 2019, de acordo com a 
PeNSE, cerca 14,6% dos ado-
lescentes, alguma vez na vida 
e contra a sua vontade, foram 
tocados, manipulados, beija-
dos ou passaram por situa-
ções de exposição de partes do 
corpo. No caso das meninas, o 
percentual (20,1%) é mais que 
o dobro do observado entre os 
meninos (9%). Além disso, 
6,3% dos estudantes infor-
maram que foram obrigados 

a manter relação sexual con-
tra a vontade alguma vez na 
vida, sendo 3,6% dos meninos 
e 8,8% das meninas.

A pesquisa mostra tam-
bém que quase um em cada 
dez adolescentes (10,6%) 
envolveu-se em lutas físicas e 
2,9%, em briga com arma de 
fogo. Dentro de casa, também 
há relatos de violência - 21% 
afirmaram ter sido agredidos 
pelo pai, mãe ou responsável 

alguma vez nos 12 meses ante-
riores ao estudo. 

Esse cenário pode, de 
acordo com a PeNSE, ter se 
intensificado na pandemia. “A 
pandemia trouxe grandes difi-
culdades para os adolescen-
tes do mundo todo. A falta de 
acesso à escola, além da sig-
nificativa perda de aprendiza-
gem, pode significar também a 
perda de proteção contra peri-
gos como violência doméstica e 

abuso infantil ou até a perda da 
única refeição balanceada que 
tinham. Tornou-se mais difícil 
para os adolescentes manter 
práticas de exercícios, intensifi-
cando os quadros de desânimo, 
tristeza, ansiedade e ausência 
de amigos”, diz o estudo. 

A PeNSE traz também 
dados sobre a infraestrutura 
disponível para os estudantes, 
tanto nas escolas quanto em 
casa. Os resultados mostram 

que menos da metade (49,7%) 
dos alunos das escolas públi-
cas tem computador em casa, 
enquanto entre os alunos das 
escolas privadas esse percen-
tual é de 89,6%. Quase a tota-
lidade (95,7%) dos alunos de 
escolas privadas tem apare-
lhos celulares. Entre os alu-
nos de escolas públicas, esse 
percentual é 82,2%. Entre os 
estudantes de escolas particu-
lares, 98,6% têm internet em 
casa. Entre os alunos de esco-
las públicas, 84,9%. 

A PeNSE mostra ainda que 
61,5% dos estudantes de 13 a 
17 anos estudam em escolas 
com pia ou lavatório em con-
dições de uso e que oferecem 
sabão para lavagem das mãos. 
Nas escolas privadas esse per-
centual chega a 97,5% e, nas 
públicas, a 55,4%. 

A pesquisa ressalta que a 
lavagem das mãos é reconhe-
cida como importante medida 
de saúde pública, por sua efi-
cácia em reduzir a incidên-
cia de doenças infectoconta-
giosas. Nas escolas, a impor-
tância da disponibilização da 
estrutura necessária à lavagem 
é dupla: por ser um ambiente 
de aprendizagem de hábitos 
saudáveis e pela própria pre-
venção de transmissão de 
doenças entre os alunos.

muitas vezes, não tem comida, nem medica-
mentos e nem espaços suficientes para fica-
rem. Em alguns casos, a questão da sobre-
vivência torna-se um dilema nestes abrigos. 

Uma pesquisa mostrou que desde o início 
da pandemia da Covid-19, o número de ani-
mais adotados nos Estados Unidos cresceu 
significativamente. As ONGs Muddy Paws 
Rescue e Best Friends Animal Society infor-
maram à agência Bloomberg, que os abrigos 
parceiros estão praticamente vazios, após 
um aumento de quase dez vezes na procura 
por cães e gatos para adoção, durante o mês 
de março. Porém, no Rio de Janeiro, a reali-
dade é outra, e os abrigos continuam lotados. 

O Projeto Sylvia Lamego assiste mais de 
150 bichinhos carentes entre cães e gatos, 
sem contar com nenhum amparo do governo. 
As necessidades são muitas e toda ajuda é 
bem vinda. A voluntária do abrigo, Rosemary 
do Souto, conta que a atual situação do local 
é desesperadora. “ O abandono é enorme e 
quase não temos voluntários e doações. Por 
favor, não espere ter muito para contribuir. 
Sozinhos nós não conseguimos”. Ajuda com 
ração, medicamentos, atendimento veteriná-
rio e adoção podem mudar a realidade do 
projeto. Entre em contato através do Ins-
tagram @projetosylvialamegooficial. Nas 
fotos vemos o gatinho Jansem e os peludi-
nhos, Moreno e Ornela que sonham em ter 
uma família. E você? Já experimentou sal-
var uma vida? É uma experiência maravi-
lhosa! Não compre, adote!
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SAIBA O QUE ACONTECE NA SUA CIDADE ÀS VÉSPERAS DAS ELEIÇÕES

O 
Partido Republica-
no da Ordem So-
cial (PROS) en-
trou com recurso 

propondo impugnação ao De-
monstrativo de  Regularidade 
de Atos Partidários (DRAP) 
da coligação “Silva Jardim de 
Verdade”, que conta com Fa-
brício de Napinho como can-
didato a prefeito da cidade. O 
partido aguarda julgamento 
do Tribunal Superior Eleito-
ral (TSE).

O motivo é a falta da ata 

de convenção junto ao DRAP. 
A coligação não instruiu o 
Demonstrativo de Regula-
ridade de Atos Partidários 
(DRAP), para pedido de regis-
tro de seus candidatos, com os 
documentos necessários, pois 
não consta da documentação 
referente à ata fielmente trans-
crita da reunião dos partidos 
coligados, nem mesmo a lista-
gem das quase 400 pessoas pre-
sentes a reunião, nem mesmo 
a listagem das quase 400 pes-
soas presentes a reunião, con-

forme a Resolução nº 23.609, 
de dezembro de 2019

Logo, a ausência da indi-
cação das respectivas atas, 
impede a verificação das con-
dições legais e constitucio-
nais exigidas para a disputa 
do pleito eleitoral suplemen-
tar deste ano, impondo-se o 
indeferimento do registro dos 
candidatos da respectiva coli-
gação. As eleições suplemen-
tares em Silva Jardim acon-
tecem no domingo, dia 12 de 
setembro.

Covid: medidas restritivas 
no Rio são prorrogadas
até o próximo dia 20

Boletim epidemiológico aponta queda 
na maioria dos índices da covid na cidade

“VoluntaRio” incentiva 
população a ajudar 

unidades que atendem 
pessoas em risco social

A Prefeitura do Rio pror-
rogou até o próximo dia 20 de 
setembro as medidas restriti-
vas que já estavam em vigor na 
cidade para conter a transmissão 
da covid-19. O funcionamento de 
boates, danceterias e salões de 
dança permanecem suspensos, 
mas casas de espetáculo poderão 
funcionar com 60% da capaci-
dade, e distanciamento mínimo 
de 1 metro. Não há, na publica-
ção desta sexta-feira (10) do Diá-
rio Oficial, menção a estádios 
de futebol: na última semana, a 
prefeitura liberou público para 
os próximos jogos do Flamengo 
no Maracanã.

Bares, lanchonetes, restau-
rantes e quiosques da orla pode-
rão servir apenas clientes sen-
tados, com distanciamento de 
1,5 metro entre as mesas. Aca-
demias de ginásticas e piscinas 
podem ter aulas em grupo, com 
distanciamento de 1 metro. Sho-
ppings podem ter 60% da capa-
cidade, desde que evitem aglo-
merações e filas de espera.

O decreto assinado pelo pre-
feito Eduardo Paes volta a afir-
mar que os organizadores de 
eventos, no geral, são respon-
sáveis por requererem junto a 
Secretaria Municipal de Saúde 
a aprovação de evento-teste. É 

o caso dos próximos jogos no 
Maracanã, considerados como 
testes pela secretaria.

Durante o anúncio de obras 
na Vila Pan-Americana, na 
última quarta-feira (8), o pre-
feito Eduardo Paes afirmou 
que o Rio ‘pode receber qual-
quer evento’ no atual cenário 
da pandemia. De acordo com 
o prefeito, há duas semanas 
um decreto foi publicado e já é 
possível fazer qualquer tipo de 
evento, a partir de determinada 
dimensão, após passar por aná-
lises da Secretaria Municipal de 
Saúde (SMS) e seguir determi-
nados protocolos de segurança.

 O 36º Boletim Epidemioló-
gico da Covid-19 no Rio, apre-
sentado na última sexta-feira 
(10) pela Secretaria Municipal 
de Saúde, apresentou queda na 
maioria dos índices da doença 
na cidade. O número de casos 
confirmados, atendimentos 
nas redes de urgência e emer-
gência e óbitos caíram, ape-
sar da transmissibilidade da 
Delta, que representa 95,8% 
das variantes monitoradas na 
cidade. Para a Secretaria Muni-
cipal de Saúde, a queda nos 
gráficos é resultado da vaci-
nação. A capital tem 97,5% 
da população adulta com pelo 
menos a primeira dose, ou dose 
única.

Na semana 32, no dia 13 de 
agosto, o Rio registrou apro-
ximadamente 12 mil casos 
confirmados. Na semana pas-
sada (35), dia 3 de setembro, 
a cidade teve cerca de 6 mil, 
menos da metade em relação 
ao período anterior. As inter-
nações por covid-19 tiveram 
redução de 26% entre a semana 
passada e duas semanas ante-

riores. E o número de atendi-
mentos nas redes de urgência 
e emergência também tiveram 
queda importante.

“O que nós temos nos últi-
mos dias é uma redução des-
ses atendimentos. A gente já 
tinha destacado isso na semana 
passada, e a redução continua, 
mostrando estabilidade na ten-
dência de queda nesses aten-
dimentos. E isso se confirma 
nas internações. A gente teve 
uma redução de 26% em rela-
ção à semana passada (488 
internações) e às duas ante-
riores (660)”, explicou o supe-
rintendente de Vigilância em 
Saúde, Márcio Garcia.

As quedas aparecem apesar 
da predominância da variante 
Delta, que representou, em 
agosto, 95,8% de todas as aná-
lises coletadas pela Secretaria 
Municipal de Sáude. “De todas 
as identificações de novas 
variantes, quase 96% são da 
Delta, e 4% são da Alfa. Temos 
1.384 casos no município do 
Rio, sendo 1.135 de morado-
res”, detalhou Garcia.

 A Prefeitura do Rio lançou 
o programa ‘VoluntaRio’, para 
incentivar a população carioca 
a contribuir com unidades que 
oferecem assistência social na 
cidade. Entrando na plataforma 
digital da iniciativa, qualquer 
cidadão, entidade, organização 
ou empresa poderá verificar as 
necessidades da população mais 
vulnerável e escolher como e o 
que quer doar.

Existem quatro forma de par-
ticipação no VoluntaRio, sendo 
elas a doação de tempo, serviço, 
insumo ou material e contri-
buição financeira. Na página 
do projeto estão listados todos 
os equipamentos da assistência 
social da cidade, com a descrição 
das necessidades em cada uni-
dade para que o voluntário possa 
escolher a sua melhor forma de 
cooperação. A prefeitura garante 
transparência no sistema, que 
permite acompanhar todo o pro-
cesso online.

Os programas de assistên-

cia social do município mantêm 
118 equipamentos espalhados 
pelo Rio: 14 Centros de Refe-
rência Especializados de Assis-
tência Social (CREAs), 38 uni-
dades que abrigam população 
em situação de rua; 47 Cen-
tros de Referência da Assistên-
cia Social (CRAs) e 19 Conse-
lhos Tutelares. Os CREAs ofe-
recem serviços, programas e 
benefícios para quem está em 
situação de risco pessoal ou 
social, com seus direitos vio-
lados ou ameaçados. Os CRAs 
atendem a população em situa-
ção de risco e vulnerabilidade, 
mas ainda com vínculos fami-
liares preservados.

De acordo com a Secretaria 
Municipal de Assistência Social, 
desde 1º de janeiro, a pasta aten-
deu 700 mil pessoas em situa-
ção de vulnerabilidade, 30% a 
mais do que no mesmo período 
do ano passado. O órgão pre-
tende ampliar seus trabalho com 
o novo projeto de voluntariado.

Irregularidades podem 
tirar Fabricio de Napinho 
da jogada em Silva Jardim

Recurso 
será 
julgado 
pelo 
TSE

Bares, lanchonetes, restaurantes e quiosques da orla poderão servir apenas 
clientes sentados, com distanciamento de 1,5 metro entre as mesas

O número de casos confirmados, atendimentos nas 
redes de urgência e emergência e óbitos caíram
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Mais de 1,3 mil novos postos de 
trabalhos formais foram abertos na 
Região dos Lagos em julho deste ano 
(1.314), pouco mais de 30% em rela-
ção ao saldo observado no mês ante-
rior. No acumulado do ano, o saldo foi 
de 6.779 contratações. De acordo com 
análise feita pela Firjan, Cabo Frio 
possui maior saldo positivo da região 
neste mês de julho (+714), e também 
nos últimos cinco meses (+1.062). 
Já o segundo melhor desempenho 
regional desde março fica com Rio 
das Ostras (+821).

A análise específica da indústria 
da região mostra que, no último mês 
de julho, o setor registra saldo posi-
tivo de 527 vagas de trabalhos for-
mais. Cabo Frio (+492) representa o 
melhor resultado industrial da região 
neste período. O segmento que impul-
sionou este número foi a fabricação de 
álcool (+500). Estes recortes seguem 
a atual divisão político-administrativa 
do estado e contemplam os seguin-
tes municípios: Araruama, Arraial do 
Cabo, Búzios, Cabo Frio, Casimiro 
de Abreu, Iguaba Grande, Rio das 
Ostras, São Pedro da Aldeia, Saqua-
rema e Silva Jardim.

NÚMEROS ESTADUAIS
O mercado de trabalho fluminense 

iniciou o segundo semestre em alta, 

com saldo de 18.773 empregos for-
mais no mês de julho e, com isso, o 
Rio foi novamente o terceiro estado 
que mais assinou carteiras de traba-
lho no país. Esse é o segundo melhor 
resultado do estado na série histórica 
do Novo Caged (Cadastro Geral de 
Empregados e Desempregados), ini-
ciada em janeiro de 2020. A Firjan, 
através da plataforma Retratos Regio-
nais, destaca que o saldo do mês de 
julho deste ano foi positivo nos seto-
res de serviços (+8.755), indústria 

e construção (+5.443) e comércio 
(+4.580). A agropecuária apresen-
tou saldo negativo de cinco vagas. 
Todas as regiões e 73 dos 92 municí-
pios fluminenses apresentaram saldo 
positivo de contratações.

A Firjan também ressalta que, com 
o desempenho do mês, a indústria, 
contemplando a indústria de trans-
formação, extrativa, construção e 
Serviços Industriais de Utilidade 
Pública (SIUP), recuperou o pata-
mar de empregos com carteira assi-

nada pré-pandemia. Entre março e 
junho de 2020, o setor industrial flu-
minense perdeu 36.511 postos de tra-
balho formais. Agora, no acumulado 
de julho de 2020 a julho de 2021, o 
saldo de vagas celetistas abertas é 
de 37.041, superando as perdas do 
ano passado

No início da pandemia de Corona-
vírus o comércio fluminense fechou 
49.005 postos de trabalho, mas desde 
julho de 2020 já abriu 51.142 vagas. 
Já o setor de serviços foi o mais afe-
tado pelas restrições impostas pela 
pandemia e iniciou sua recuperação 
mais tarde. Entre março e agosto de 
2020 fechou 111.012 vagas e, desde 
setembro, já recuperou 64.922 desse 
saldo perdido.

No agregado de todos os setores 
econômicos, o estado do Rio já recu-
perou aproximadamente 8 em cada 
10 postos de trabalho perdidos após 
o início da pandemia: entre março e 
julho de 2020 houve saldo negativo 
de 191,2 mil vagas, que foram parcial-
mente recuperadas com a abertura de 
150,5 mil vagas até julho deste ano. 
Na análise regional, 65 dos 92 muni-
cípios fluminenses já estão acima do 
patamar de empregos formais pré-
-pandemia – apresentam saldo posi-
tivo no período de março de 2020 a 
julho de 2021.

C
om a proximidade 
da primavera, que 
começa no dia 22 
de setembro, espé-

cies nativas silvestres entram 
no período reprodutivo. Mui-
tos desses animais vivem pró-
ximos a centros urbanos e, 
nesta época, tornam-se mais 
lentos e vulneráveis por cui-
darem de seus filhotes. Esse 
é o caso dos gambás, marsu-
piais vistos com frequência 
em áreas residenciais e comer-
ciais de São Pedro da Aldeia.

 No último mês, de acordo 
com a Guarda Ambiental, 
foram realizados 21 resga-
tes no município aldeense. 
Do total, sete fêmeas eram 
mães com seus filhotes e qua-
tro ocorrências atenderam 
filhotes órfãos. Por se tra-
tar de um animal com hábi-
tos noturnos, é comum que 
circulem durante a noite em 
busca de árvores frutíferas 
e até lixeiras com material 
orgânico acessível. Os gam-
bás em boas condições de 
saúde são devolvidos à natu-
reza em locais mais afastados 
da área urbana. 

Eles podem não ter uma 
beleza padrão, mas a aparên-
cia não é motivo para cara 
feia. A Secretaria de Meio 
Ambiente ressalta que esses 
animais não são nocivos aos 
seres humanos, pelo contrá-
rio. Eles possuem valor eco-
lógico, já que ajudam a dis-

seminar sementes, e colabo-
ram para o controle popula-
cional de pequenos inverte-
brados considerados pragas, 
como baratas e carrapatos. As 
maiores defesas desse marsu-
pial são fingir-se de morto e 
exalar o tão temido cheiro 
desagradável. 

De acordo com Thaian 
Carvalho, agente da Guarda 
Ambiental, os gambás adul-

tos frequentemente sofrem 
ataques de cães, atropela-
mentos e violência gratuita 
por parte das pessoas, o que 
faz com que filhotes também 
sejam resgatados desacom-
panhados. “Algumas vezes 
os filhotes estão órfãos. As 
mães morrem após ataques 
de cães e somos acionados 
para o resgate da cria”, disse. 

Com consciência da impor-

tância desses marsupiais, é 
possível que a população con-
viva amigavelmente com a 
espécie. O cidadão que encon-
trar um animal silvestre ferido 
ou em situação de perigo deve 
acionar a Guarda Ambiental 
do município por meio do tele-
fone 153. Animais silvestres 
são protegidos por Lei Fede-
ral (Lei 9.605/1998) e devem 
ser respeitados.
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Prefeitura de São Pedro da Aldeia 
orienta população sobre período 

de reprodução dos gambás

No último mês foram realizados 21 resgates no município aldeense

Fotos; Reprodução

Algumas vezes os filhotes 
estão órfãos. As mães 
morrem após ataques de 
cães e somos acionados 
para o resgate da cria”. 

THAIAN CARVALHO,  GUARDA AMBIENTAL

Cabo Frio acumula o maior saldo positivo regional  
de empregos dos últimos cinco meses, destaca Firjan

Já o segundo melhor desempenho regional desde março fica com Rio das Ostras

O prefeito de Macaé, Wel-
berth Rezende (CIDADANIA), 
sancionou a Lei 4.768, de 2021, 
publicada nos atos oficiais do 
município no último dia de 4, 
que trata da implantação de uma 
Unidade de Saúde Pública Ani-
mal Municipal.

De autoria do vereador 
Rafael Amorim (PDT), o pro-
jeto de lei foi aprovado pela 
Câmara Municipal com objetivo 
de garantir o atendimento vete-
rinário gratuito e demais proce-
dimentos indispensáveis para a 
saúde dos animais no município.

Dentre os serviços ofereci-
dos na nova unidade, estarão 
ainda equipamentos e procedi-
mentos necessários para o tra-
tamento dos animais, além de 
vacinas, remédios, e serviços de 
castração permanente.

De acordo com o texto apro-
vado pelos vereadores e sancio-
nado pelo prefeito, os serviços 
poderão ser prestados por Orga-
nizações Não Governamentais 
(ONGs) e cidadãos protetores 
independentes de animais, desde 
que as ONGs estejam registra-
das no município e tenham a 
proteção dos animais entre suas 
finalidades estatutárias, e que os 
cidadãos estejam cadastrados 
na Coordenadoria Especial de 
Proteção Animal e Controle de 
Zoonoses (CEPSACZ).

Coordenadora do CEP-
SACZ, Pâmela Mussi, come-
morou a publicação da nova 
legislação, que, para ela, reforça 
Macaé como uma cidade que 
se preocupa com o bem estar 
animal, tratando deles com o 
devido cuidado e respeito.

“Macaé é protagonista na 
região em pensar a questão ani-
mal como uma questão de saúde 
pública. Oferecendo o atendi-
mento veterinário público e gra-
tuito de qualidade, nossa cidade 
supre uma grande necessidade 
da população, assim como inten-
sifica o controle de zoonoses no 
município de forma inovadora”, 
comentou Pâmela Mussi.

O texto da matéria estabe-
lece ainda a CEPSACZ como 
responsável por criar a melhor 
logística para a disponibiliza-
ção do serviço público de cas-
tração, de acordo com índices 
organizacionais, visando o con-
trole populacional por bairro ou 
setor administrativo.

A nova lei também estipula 
que caberá ao Executivo cele-
brar convênios e parcerias com 
profissionais e entidades de pro-
teção animal de Macaé, bem 
como fazer outras contrata-
ções de ONGs, estabelecimen-
tos veterinários, empresas públi-
cas ou privadas e entidades de 
classe, para a consecução dos 
objetivos da legislação.

Prefeitura de 
Macaé sanciona 
nova legislação 
que cria Unidade 

de Saúde  
Pública Animal

O projeto visa garantir o 
atendimento veterinário gratuito
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A 
Prefeitura de Man-
garatiba, através 
da Secretaria de 
Serviços Públi-

cos, iniciou na última quin-
ta-feira (09/09) a revitaliza-
ção do viaduto de Itacuruçá. 
Será realizada pintura geral 
no espaço, além de implan-
tação de um novo sistema de 
iluminação de LED, que ofere-

cerá mais segurança para mo-
toristas e pedestres que trafe-
gam pelo local. A obra terá a 
duração de aproximadamen-
te uma semana.

O secretário de Servi-
ços Públicos, Fábio Ferreira, 
esclareceu que a revitaliza-
ção está sendo realizada após 
a empresa MRS Logística ter 
doado o espaço para prefei-

tura. “O viaduto foi construído 
pela empresa MRS, que recen-
temente passou a concessão 
para a prefeitura. Então esta-
mos adequando com as cores 
do poder executivo, fazendo 
algumas intervenções e garan-
tindo a iluminação, que não 
existia anteriormente”.

O secretário de Governo, 
Luiz Cláudio Ribeiro, visitou 

a obra a pedido do prefeito 
Alan Bombeiro e falou sobre 
as melhorias. “Estamos fiscali-
zando e dando o suporte neces-
sário para que a obra aconteça 
da melhor forma, beneficiando 
os moradores do distrito e visi-
tantes. Promover mais segu-
rança e bem estar aos muní-
cipes é um dos objetivos da 
nossa gestão”.
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Viaduto de itacuruçá passa por revitalização
A obra terá a duração de aproximadamente uma semana

Iguaba Grande  
avança na criação  
da moeda social

ReproduçãoObras de drenagem e pavimentação chegam 
ao Parque Eldorado em Campos Elíseos

Duas ações que dão 
andamento na criação da 
Moeda Social de Iguaba 
Grande aconteceram nessa 
semana, após o feriado de 
Independência do Brasil. 
Nesta quinta-feira, uma 
equipe da Prefeitura foi até 
a sede do Banco E-dinheiro, 
em Niterói, para realizar 
um treinamento e conhe-
cer mais sobre a utilização 
da plataforma e como ela 
pode ajudar no desenvolvi-
mento do projeto em Iguaba 
Grande . Esse aplicativo é 
usado em Maricá na movi-
mentação da moeda Mum-
buca pelos cidadãos.

“Ainda estamos no iní-
cio da criação da nossa 
moeda e, com isso, estamos 
analisando as melhores for-
mas de uso para Iguaba, 
de acordo com o funcio-
namento em outras cida-
des. A experiência desse 
treinamento foi importante 
para nos adaptarmos em 
um futuro bem próximo”. 
Disse a secretária de Assis-

tência Social, Trabalho e 
Renda, Cláudia de Souza.

Já na última quarta-feira 
(8), o prefeito Vantoil Mar-
tins se reuniu com os secre-
tários de Planejamento e 
Gestão de Projetos, Eronil-
des Bezerra e Assistência 
Social, Trabalho e Renda, 
Cláudia de Souza, para 
acompanhar o andamento 
da construção do Projeto 
de Lei da Criação da Moeda 
Social que será enviado a 
Câmara de Vereadores.

“Aqui em Iguaba temos, 
aproximadamente, 4.560 
pessoas beneficiadas pelo 
Cadastro Único. A previ-
são é de que até o final do 
ano comecemos a fazer a 
distribuição desses cartões. 
Estamos analisando para ver 
quanto iremos conceder a 
cada beneficiário, nesse pri-
meiro momento acreditamos 
que iremos atender cerca de 
2000 pessoas.” Explicou o 
secretário de Planejamento 
e Gestão de Projetos, Ero-
nildes Bezerra.

Estamos fiscalizando e dando o suporte 
necessário para que a obra aconteça 
da melhor forma, beneficiando os 
moradores do distrito e visitantes”. 

LUIZ CLÁUDIO RIBEIRO, SECRETÁRIO DE GOVERNO

O programa de melho-
rias dos bairros de Duque de 
Caxias, iniciado em 2017 pelo 
prefeito Washington Reis, vai 
beneficiar milhares de mora-
dores residentes nos bairros 
Campos Elíseos e Parque Eldo-
rado, no segundo e terceiro dis-
tritos respectivamente. Nesta 
sexta-feira (10/09), às 15h e 
às 16h, o prefeito Washing-

ton Reis e o governador Cláu-
dio Castro estiveram nas duas 
regiões para anunciar o iní-
cio das obras de drenagem e 
pavimentação de 86 ruas que 
também receberão iluminação 
em LED.

Pela parceria com o 
Governo do Estado, o bairro 
Campos Elíseos receberá obras 
de infraestrutura em 54 ruas 

totalizando 25,5km de melho-
rias. No Parque Eldorado, mais 
de 14km de obras de drenagem 
e pavimentação vão beneficiar 
moradores de 32 ruas.

Cumprindo o que prome-
teu aos moradores, o prefeito 
Washington Reis vem mudando 
a imagem da cidade, atuando 
nas áreas de saúde, educação e 
lazer, principalmente nas regi-

ões que sempre foram esqueci-
das pelo poder público. “Nosso 
trabalho já está sendo reco-
nhecido em outras cidades 
e também fora do estado. 
Vamos continuar investindo 
no bem estar dos moradores 
de Duque de Caxias que terão, 
cada vez mais, melhores con-
dições de vida”, disse o pre-
feito Washington Reis.

As ações de limpeza e 
desassoreamento de rios e cór-
regos de Japeri, na Baixada 
Fluminense, continuam a 
todo vapor. Na última quinta-
-feira (09/09), foi a vez do 
Rio Sarandi, no bairro Vila 
Central, receber os maqui-
nários do programa ‘Limpa 
Rio’. No total, 3km de exten-
são do afluente será contem-
plado com a iniciativa. A ação 
é fruto de uma parceria entre 
a Prefeitura e o Governo do 
Estado, por meio do Inea (Ins-
tituto Estadual do Ambiente).

Desde a chegada do pro-
grama na cidade, os rios Pri-
mavera, Guandu e o canal de 
Engenheiro Pedreira foram 
atendidos pela ação, totali-
zando uma extensão de 7,5km. 
Para reforçar os trabalhos 
estão sendo utilizadas retro-
escavadeiras e caminhões.

O objetivo da iniciativa é 
amenizar o impacto das chu-

vas de verão que assolam a 
população, além de evitar 
enchentes e alagamentos nas 
ruas e residências próximas 
aos rios.

A prefeita da cidade, Drª 
Fernanda Ontiveros, acompa-
nhou a chegada dos maqui-
nários no local e fez questão 
de ressaltar a importância do 

programa na cidade.
“Esse trabalho que esta-

mos realizando é de preven-
ção. Acreditamos que essas 
intervenções nos rios da 
cidade serão necessárias para 
evitar inundações nos perío-
dos com grande volume de 
chuvas. Essa ação vai con-
templar também a parte do 

rio que pertence a cidade de 
Queimados. Quero agradecer 
ao governador Cláudio Cas-
tro, ao presidente da Alerj, 
André Ceciliano e também ao 
secretário estadual de Meio 
Ambiente, Thiago Pampolha, 
pelo apoio que vêm prestando 
ao município”, disse a pre-
feita.

A secretária municipal 
do Ambiente e Desenvolvi-
mento Sustentável, Meire 
Lucy, pediu para que a popu-
lação evite poluir os rios da 
cidade. “Faço um pedido para 
os moradores: evitem jogar 
lixo nos rios e ajudem o poder 
público a manter uma cidade 
limpa. Esse acúmulo de resí-
duos pode causar problemas 
gravíssimos para o nosso 
município”, ressaltou.

O próximo local a rece-
ber os maquinários serão os 
rios Delamare e, em seguida, 
o Tambaú.

Reunião de planejamento e visita técnica na 
plataforma e-dinheiro marcaram a semana.

Programa “Limpa Rio” chega ao  
bairro Vila Central em Japeri

O próximo local a receber os maquinários serão 
os rios Delamare e, em seguida, o Tambaú

Felipe Bragança
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Mulher que mandou matar 
esposa de amante é condenada 
a mais de 20 anos de prisão

Jéssica de Lima Silva, 26, 
e Dione da Silva Brito, 
27, foram condenados a 
mais de 20 anos de prisão 

pelo assassinato de Neiva Pau-
la Mendonça dos Santos, espo-
sa do amante da ré, morta no 
dia 5 de dezembro de 2017, no 
Bairro Morro Grande, em Ara-
ruama, na Região dos Lagos. Os 
dois foram levados a júri popu-
lar e a decisão pela prisão acon-
teceu na última quinta-feira (9) 
no Fórum de Araruama. Jéssica 
teria pagado a Dione da Silva o 
valor de R$ 1 mil e uma televi-
são de 40 polegadas para matar 
a vítima, pois não se conforma-
va com o término da sua rela-
ção extraconjugal com o mari-
do de Neiva.

Segundo o Tribunal de Jus-
tiça do Rio de Janeiro, Jéssica 
terá uma pena fixada em 21 
anos e 4 meses. Já Dione, por 
conta dos “mau antecedentes”, 
terá a pena elevada em 1/6 e 
cumprirá 24 anos, 10 meses e 
20 dias de reclusão.

“O pagamento prometido 
para o cometimento do crime 
foi em valor extremamente 
baixo para justificar que uma 
vida fosse ceifada, qual seja, R$ 
2.000,00 e uma televisão, moti-

vos pelos quais, quanto à qua-
lificadora aplicável a cada um 
dos réus, elevo a pena em mais 
1/3, ou seja, 4 anos, passando a 
pena para 16 anos de reclusão. 
Por sua vez, com relação às con-
sequências do crime, entendo 
que houve grande extrapola-
ção das consequências do crime 
na medida em que a vítima era 
bastante jovem, contava com 
apenas 35 anos, gerando assim 
grandes traumas para sua famí-
lia, em especial o filho menor 
que contava com apenas sete 
anos e presenciou o momento 
em que a vítima foi levada de 
casa, havendo relatos das teste-
munhas de que a criança sofre 
enormes danos até os dias atu-
ais”, determinou o juiz.

De acordo com o advo-
gado criminalista Filipe Rou-
lien, assistente de acusação que 
representa a família de Neiva, 
as investigações apontam que 

Jéssica procurou Dione em uma 
boca de fumo para acertar o 
crime. Ela não aceitava o fato 
do amante ter rompido com ela 
para reatar o casamento. Ainda 
de acordo com a apuração do 
assistente de acusação, Jéssica 
já tinha feito ameaças a Neiva, 
inclusive chegou a invadir a resi-
dência dela para afrontá-la, pas-
sando a confrontá-la na frente 
da sua família de forma cons-
tante.No dia do crime, Dione 
abordou a vítima no portão de 
casa, quando ela retornava da 
escola com o filho, na época com 
7 anos. Neiva entrou dentro de 
casa, deixou seu filho sozinho 
vendo televisão e disse que já 
voltava. Ela foi então levada 
para o lugar onde foi morta com 
um tiro no rosto, que atingiu a 
cervical e a levou a óbito.

Na época do crime, a Polí-
cia Civil chegou aos suspeitos 
pelo crime quando descobriram 

que o carro de Neiva havia sido 
roubado. Os agentes localiza-
ram o veículo estacionado no 
bairro onde Dione morava. A 
namorada do réu confirmou em 
depoimento que o veículo havia 
sido roubado durante uma fuga.

Dione só foi localizado dias 
depois do crime, em janeiro de 
2018, quando foi preso por trá-
fico de drogas e porte ilegal de 
arma de fogo. Em depoimento, 
o suspeito, que já era investi-
gado no inquérito que apurava 
o homicídio, confessou que 
matou Neiva a mando de Jés-
sica, que lhe ofereceu na época 
o valor R$ 2 mil. Como a man-
dante não conseguiu o valor, 
então deu R$ 1 mil em espé-
cie e colocou a televisão como 
garantia do restante.

Jéssica foi presa no dia 
seguinte, em Araruama, na 
Região dos Lagos, por poli-
ciais da 118ª DP (Araruama). A 
dupla vai responder pelo crime 
de homicídio triplamente qua-
lificado. O advogado crimina-
lista Filipe Roulien estima que 
a pena dos dois pode variar de 
12 a 30 anos de prisão em rela-
ção ao homicídio. Já Dione pode 
ter mais 4 anos, acrescentados 
pelo furto do veículo da vítima.

Homem é flagrado 
furtando cabos da 

estação do Ramal Japeri

Confronto em complexo da Zona 
Norte do Rio assusta moradores

Passageiro morto em assalto não
quis entregar celular a criminosos

Agentes da SuperVia flagra-
ram um homem furtando cabos 
de sinalização da estação Quei-
mados, no Ramal Japeri, na Bai-
xada Fluminense, por volta das 
22h dessa quinta-feira. Com ele 
foram encontrados 25 metros 
de cabos de sinalização. A con-
cessionária acionou a Polícia 
Militar.

Com a chegada dos agentes 
no local, o suspeito foi condu-
zido para a Delegacia de Furtos 
e Roubos, onde todos os crimes 
como esse são registrados pela 
concessionária.

A SuperVia lamentou as fre-
quentes ocorrências como essa, 
que causam riscos à operação 
dos trens e transtornos aos seus 
usuários. De acordo com dados 
da concessionária, no primeiro 
semestre deste ano, foram regis-
tradas 364 ocorrências de fur-
tos de cabos de energia e de 

sinalização no sistema ferrovi-
ário, totalizando mais de 14 mil 
metros de cabos retirados inde-
vidamente do sistema. Desde o 
início do ano, a empresa infor-
mou que gastou mais de R$ 1 
milhão com recuperação do sis-
tema de sinalização devido a 
esses crimes. 

De acordo com a SuperVia, 
os funcionários da concessioná-
ria não têm poder policial, mas 
realizam rondas constantes e 
acionam a polícia sempre que 
necessário. Por vezes, essa atua-
ção resulta em detenções ou pri-
sões de criminosos. A empresa 
garante que tem notificado todos 
os casos e contribuído com ima-
gens e informações que possam 
auxiliar nas investigações sobre 
as quadrilhas especializadas nes-
ses crimes, como furtos de cabos 
de energia e sinalização, e de 
grampos. 

O passageiro que morreu na 
manhã da última quinta-feira 
(9), após um assalto a ônibus 
na Avenida Brasil, em Ramos, 
Zona Norte do Rio, foi bale-
ado após se recusar a entregar 
o celular aos bandidos.

Segundo testemunhas, três 
homens armados entraram no 
ônibus, anunciaram o assalto e 
começaram a roubar os perten-
ces dos passageiros.

Marcos Paulo Apolinaro, 
de 38 anos, não quis entre-
gar o celular e um dos bandi-
dos disparou. A vítima chegou 
a ser socorrida, mas chegou 
sem vida ao Hospital Federal 
de Bonsucesso.

De acordo com a Delegacia 
de Homicídios da Capital, as 
investigações estão em anda-
mento, mas até o momento nin-
guém foi preso.

No local onde a vítima foi 
baleada, no trecho entre o Par-
que União, no Complexo da 
Maré, e o bairro de Ramos, na 
Zona Norte, outros passagei-
ros reclamam da insegurança.

De acordo com dados do 
Instituto de Segurança Pública 
(ISP), o número de roubos em 
ônibus na Região Metropoli-
tana, entre janeiro e julho de 
2021, subiu 15,6% em rela-
ção ao mesmo período do ano 
passado.

Um tiroteio assusta moradores do Complexo do Lins, 
na Zona Norte do Rio, na manhã da última sexta-feira 
(10). Imagens divulgadas nas redes sociais mostram 
policiais do Comando de Operações Especiais (COE) 
atuando na região, mas a polícia não confirmou se há 
operação no local. Testemunhas relatam que o con-
fronto começou por volta das 10h20, com a chegada 
de uma equipe policial. 

Com ele foram encontrados 25 metros de cabos de sinalização

Fotos: Reprodução

Crime 
ocorreu na 

altura de 
Ramos

Comparsa de Jéssica também foi condenado

as investigações apontam que Jéssica procurou 
Dione em uma boca de fumo para acertar o 
crime. Ela não aceitava o fato do amante ter 
rompido com ela para reatar o casamento. 
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Polícia confirma que traficante que 
mandou matar crianças foi executado

O secretário de Polícia Civil, 
Allan Turnowski, confirmou 
que o traficante Wilter Cas-
tro da Silva, o Stala, foi morto 
por ordem de Wilton Quintani-
lha, o Abelha. O motivo seria 
uma espécie de justiçamento 
por conta da morte de Lucas 
Matheus, 9 anos, Alexandre 
Silva, 11, e Fernando Henri-
que,12. As crianças desapa-
receram no dia 27 de dezem-
bro, após pegarem um passa-
rinho. Abelha é chefe do con-
selho do Comando Vermelho e 
teria dado a autorização para a 
morte do traficante. Já Stala era 
gerente do tráfico do morro do 
Castellar, onde ocorreu o crime.

A principal linha de inves-
tigação aponta que os meninos 
teriam pego um passarinho de 
uma gaiola, e que não seria a 
primeira vez. Drogado, Stala 

teria autorizado uma sessão 
de espancamento nas crian-
ças e elas não teriam resistido.

A polícia já comprovou que 
Stala participou da tortura de 
um homem da comunidade; 
o objetivo era conseguir uma 
confissão forjada sobre o caso 
dos meninos. A hipótese do 
envolvimento do torturado foi 
descartada pela polícia.

“Essa chefia do Castelar 
foi chamada no Complexo da 
Penha e morta exatamente 
por ter cometido os homicí-
dios. Essa organização crimi-
nosa que enfrenta o Estado e 
não tem mais limites éticos, 
mesmo no crime, se é que um 
dia existiram, é a que pratica 
atrocidades. A Polícia Civil está 
prestes a concluir o inquérito 
e dar as respostas”, afirmou 
Turnowski.

Polícia ambiental prende três 
pessoas e apreende pássaros
O Comando de Polícia 

Ambiental (CPAm) realizou, na 
última quinta-feira (9), ações dis-
tintas em quatro municípios do 
estado. Em Itaperuna, no Noro-
este Fluminense, e em São João 
da Barra, no Norte Fluminense, 
foram apreendidos 63 pássaros 
silvestres da fauna brasileira, 
além de 18 gaiolas, seis alçapões 
e duas espingardas. Já em São 
Gonçalo, na Região Metropoli-
tana, e Araruama, na Região dos 
Lagos, houve impedimento de 

prática de degradação ambiental, 
onde uma área de aproximada-
mente 3 mil m², já se encontrava 
devastada. Ao todo, três pessoas 
foram presas. No município de 
Itaperuna, a 3ª Unidade Poli-
cial Ambiental Militar (UPAM) 
prendeu um homem pela posse 
de arma de fogo e de pássaros sil-
vestres. Na ação, 54 pássaros da 
espécie Coleiro foram apreendi-
dos, assim como 11 gaiolas, dois 
alçapões e seis armadilhas para 
caça e duas espingardas.

PMs 
resgatam 
homem
que era 

torturado na 
Favela do 
Rebu

Operação na Praça 
Seca registra
intenso tiroteio
durante a manhã

Policiais militares do 14º 
BPM (Bangu) resgataram, na 
noite da última quinta-feira 
(9), um homem que havia 
sido torturado pelo tráfico 
de drogas da comunidade do 
Rebu, em Senador Camará, 
Zona Oeste do Rio.

A PM recebeu denún-
cias de que o homem estava 
sendo agredido por ter supos-
tamente roubado pertences de 
uma mulher na região. O trá-
fico, como represália, o captu-
rou. Após informações, poli-
ciais militares conseguiram 
localizar a vítima, que tinha 
diversas escoriações, feri-
das nas pernas e hematomas 
nos braços. Ele relatou ter 
sofrido agressões e foi con-
duzido para Hospital Muni-
cipal Albert Schweitzer, em 
Realengo. A ocorrência enca-
minhada para a 34ª DP.

Policiais militares do 18º 
BPM (Jacarepaguá) realiza-
ram uma operação em Praça 
Seca, na Comunidade da 
Barão, na Zona Oeste do Rio. 
A ação, feita por policiais do 
Grupo de Ações Táticas, gerou 
intenso tiroteio na manhã da 
última sexta-feira.

De acordo com a página 
‘Onde Tem Tiroteio’ (OTT-
-RJ), uma troca de tiros foi 
registrada nas proximidades 
da Rua Doutor Bernardino. 
Nas redes sociais, moradores 
da comunidade também rela-
taram tiroteio na região e mos-
traram medo de sair de casa.

Foram apreendidos 
63 pássaros silvestres 
da fauna brasileira, 
além de 18 gaiolas, 
seis alçapões e 
duas espingardas Mais de 60 

pássaros 
foram 
apreendidos

Stala teria 
autorizado 
sessão de 
espancamento 
e os meninos 
não teriam 
resistido

Homem 
estava sendo 

agredido 
por ter 

supostamente 
roubado 

pertences de 
uma mulher 

na região

Troca de tiros foi registrada nas proximidades 
da Rua Doutor Bernardino
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O cantor, compositor e produtor, João 
Loroza lançou seu primeiro single, “31 de 
Agosto”, que se encontra disponível em 
todas as plataformas digitais e o clipe em 
seu canal no YouTube.

A canção mostra um universo mais poé-
tico que propõe uma realidade hipotética e 
bem esperada pelos jovens da atualidade, 
visando este momento bem delicado que 
estamos passando, de ficarmos mais dis-
tantes das pessoas que gostamos. Quando 
todos nós estivermos vacinados, aos pou-
cos, poderemos voltar a encontrar e abra-
çar as pessoas queridas e especiais que 
tanto amamos. 

A produção musical é de Pedro Guinu 
que abrilhantou os arranjos com mesclas 
entre sons analógicos e digitais. A presença 
dos beats ajudou a tornar o som mais dan-
çante e atual. 

Quem assinou o roteiro e direção do 
videoclipe, foi Luna Vitoriano, produção 
de Cru Coletivo de Teatro, produção exe-
cutiva e participação especial de Fernanda 
Xavier, o clipe teve as cenas divididas entre 
as gravações em um estúdio e a beleza das 
ruas da Tijuca no Rio de Janeiro.
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MUNDO DOS 
FAMOSOS

JOÃO LOROZA 
LANÇA SEU 

PRIMEIRO SINGLE 
“31 DE AGOSTO”

HORÓSCOPO

Pode ser um dia de muita prosperidade caso você permita que as 
suas ideias ganhem forma. Além disso, você pode usar e abusar do 
autocuidado para manter sua autoestima. Cuidado com a saúde 
do corpo é indicado: comer bem e descansar.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Pode ser um dia de boas trocas e ideias renovadoras. As 
parcerias podem trazer nova visão para velhas situações. 
Tome cuidado com desordens materiais e prejuízos que 
podem acontecer se você se deixar levar por ilusões. 
Suas relações podem estar mais práticas e diretas.

TOURO
21 abr a 20 mai

O dia pede praticidade aliada à sensibilidade para conseguir 
evoluir e ter progresso. É importante acolher o outro ou as 
ideias dos outros no processo do seu dia. Pode ser um dia de 
conselheiro, ou seja, de dar muitas ideias e opiniões aos outros. 
O dia também pode trazer reconhecimento no trabalho.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Pode ser um dia de preguiça. Ainda que o mundo possa estar exigindo 
inovação e progresso, você pode ir devagar e sempre, mantendo 
seu ritmo. A família ou as questões de casa pedem a sua atenção. 
Momento de dar vazão às suas emoções e liberar sua força realizadora. 
Portanto vale a pena sair da zona de conforto e tentar algo novo.

LEÃO 
23 jul a 22 ago

Pode ser preciso lidar com mudanças inesperadas e bruscas 
no dia de hoje. Colheitas podem acontecer, assim como uma 
necessidade súbita de vender ou comprar algo. Decisões 
rápidas precisarão ser tomadas. É importante manter o foco, 
mas pode ser desafiador lidar com tantas tarefas de uma vez só.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Hoje seu dia estará dinâmico e toda inércia e passividade poderão 
ser varridas. Você pode sentir mais agressividade também, mas a 
coragem pode chegar com força e você conseguirá avançar rumo 
ao que deseja. Portanto pode retomar um projeto ou finalizar 
algo no qual não veja mais sentido.

LIBRA
23 set a 22 out

Existe um cansaço extremo a ser vencido e hoje o dia traz alguma 
finalização. Um esforço necessário se faz presente e você conseguirá 
realizar mudanças necessárias para o seu progresso. Além disso, 
você pode contar com a ajuda das pessoas, de amigos ou de algum 
relacionamento para que consiga seguir com mais produtividade hoje.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

A sua iniciativa em suas tarefas de trabalho podem trazer 
muitos bons ganhos. Momento de avanços com finalizações 
de situações que o limitavam. É importante manter sua 
autoconfiança. Existe muita organização no seu dia e um certo 
equilíbrio entre suas ações e suas emoções.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Boas notícias podem surgir hoje. Sua energia está grande e 
você pode viver mudanças inesperadas e se adaptar bem a elas, 
estando receptivo ao novo. A energia do seu dia traz a criatividade 
e popularidade. Quanto mais ousado estiver, mais seu dia tem 
evolução e progresso.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Hoje o dia pode trazer inovação e muito agito. As relações 
amorosas podem estar em foco: tome cuidado com brigas, 
disputas por ciúme ou outras emoções de conflito. Os 
amigos e a diversão estão potencializadas, assim como é 
importante dar andamento aos seus projetos e planos.

CAPRICÔRNIO
22 dez a 20 jan

O dia pode trazer direcionamento por meio de conselhos 
de amigos ou de alguém próximo. Vale a pena ter cuidado 
com seus julgamentos. Manter uma perspectiva desapegada 
e as ideias claras é indicado. Cuidado com brigas e 
discussões devido à sua energia de rebeldia e irritação.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Seus negócios ou parcerias podem estar em pleno rendimento 
e progresso, por isso é que você não deve se dispersar neste 
momento. Mantenha o equilíbrio entre o que você fala e o que 
você faz. Você pode encontrar muita determinação ao executar 
suas tarefas neste dia.

PEIXES
19 fev a 20 mar

THIAGO LEIFERT EXPLICA 
SAÍDA DA GLOBO

Tiago Leifert está de saída da Globo, após 
15 anos de uma bem-sucedida trajetória na 
emissora. Em entrevista ao Mais Você, explicou 
a decisão que surpreendeu o público.

A “epifania”, como descreve, se deu em uma 
conversa com a esposa, Daiana Garbin.

E foi aí que eu parei e falei: ‘Mas quando 
eu vou declarar vitória?’ Tem tanta coisa 
que quero aprender, quero estudar, 
cuidar da família. A missão aqui está 
cumprida, mas eu posso voltar”, disse.

COM BIQUÍNI DE ONCINHA, 
GABI MARTINS OSTENTA BOA 
FORMA EM DIA DE SOL

Gabi Martins deu um show de beleza em 
uma sequência de fotos publicada em seu 
perfil no Instagram nesta quinta-feira, 09. 

Com um biquíni de oncinha, a ex-participante 
do Big Brother Brasil ostentou suas 
curvas maravilhosas em um dia de sol. 

Para completar o clique, a cantora estava com 
os cabelos soltos e, em algumas fotos, colocou 
um boné para proteger o rosto dos raios solares. 

O encontro está marcado para o pró-
ximo sábado, às 17h, no Renascença 
Clube, reduto dos grandes nomes do nosso 
samba. Marquinho Sathan é um desses 
nomes, cuja trajetória musical sempre 
esteve ligada ao Rena. Por isso, como 
todo bom filho a casa torna, ele retorna 
ao Clube com a sua roda de samba itine-
rante que tem como diferencial a alegria.

Como o dia é de festa, Marquinho 
Sathan se apresenta muito bem acom-
panhado. Neguinho da Beija Flor e Luiz 
Camilo são os seus convidados especiais. 
Nos intervalos, DJ Nenén com o melhor 
do Charme e da Black Music.

Marquinho Sathan já imprimiu a sua 
marca no mundo da música: 14 trabalhos 
lançados, participações em CDs e DVDs de 

artistas consagrados, turnês internacionais. 
O seu trabalho mais recente, um EP já saindo 
do forno para o mundo, vai ser mostrado 
no Renascença. Só para dar água na boca...

Realização Cesar Daflon & MS Produ-
ções. Mais informações: (21) 96651-8981 
(Fatinha) / 3253-2322 (Renascença Clube)

SERVIÇO:
Marquinho Sathan e sua roda de 

samba
Dia: 11 de Setembro (Sábado)
Hora: 17h
Local: Renascença Clube (Rua Barão 

de São Francisco, 54 – Andaraí)
Ingresso: R$ 20 (antecipado) / R$ 25 

(na hora)
Censura Livre

Marquinho Sathan está de volta com a sua 
Roda de Samba no Renascença Clube

Encontro acontece neste sábado

Reprodução

Frederick Assis

Reprodução

João Loroza

Reprodução
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Nesta quinta-feira (09/09), foram abertas as inscri-
ções para o Concurso de Astrofotografia do Planetário 
do Rio. A competição seleciona imagens que mostram 
objetos celestes. Os interessados podem enviar suas 
fotos até o dia 10 de outubro para o e-mail olheparao-
ceu@planeta.rio.

As imagens serão escolhidas nas seguintes categorias: 
Céu e Paisagem; Objetos do Sistema Solar; Objetos de 
Céu Profundo e Planeta.Rio: O Céu Carioca (categoria 
exclusiva para moradores da cidade do Rio de Janeiro).

Em cada edição, jurados renomados em astrofoto-
grafia, astronomia e fotografia são convidados a anali-
sar as imagens inscritas. O resultado do concurso sai 
em 20 de outubro. As 40 melhores fotografias (dez por 
categoria) escolhidas pelo júri profissional serão exibi-
das em uma exposição no Planetário do Rio, a partir de 
19 de novembro.

O autor da melhor foto de cada categoria ganhará uma 
placa de homenagem e um kit de livros publicados pelo 
Planetário. Haverá também uma votação pública para a 
escolha das dez melhores fotografias, entre todas as cate-
gorias, que acontecerá pela internet.

RIO DE JANEIRO, SÁBADO, 11, 12 E 13 DE SETEMBRO DE 2021
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ENCONTRO DE BATUQUEIROS E  
CONVIDADOS DE PESO NO RENASCENÇA CLUBE

Com o slogan “Somos do interior e o samba 
é de todo lugar!”, o Grupo EDB – Encontro de 
Batuqueiros – vem ganhando espaço e fazendo 
nome em todo o Brasil. Pela primeira vez no 
Renascença Clube, reduto dos grandes batu-
queiros, o EDB se apresenta neste domingo, a 
partir das 14h, trazendo convidados de peso: 
os Grupos Pique Novo, 100%, Ginga Pura e 
Matriarcas do Samba, além de Délcio Luiz.

O EDB nasceu por acaso, em 2016, quando 
amigos sambistas decidiram fazer uma grande 
roda de samba na cidade de Campinas, em São 
Paulo. Eles já eram conhecidos no samba do 
interior do Estado, mas o sucesso foi selado a 
partir desse evento em Campinas. Quem tem 
talento não fica desamparado. Logo, o Grupo 
ganhou dois padrinhos: Almirzinho, que os 
levou para Portugal e Dudu Nobre que convi-
dou o Grupo para se tornar a sua banda fixa 
em São Paulo.

EDB também acompanha destaques da 
nossa música, como: Zeca Pagodinho, Alcione, 
Xande de Pilares, entre outros. Quem for ao 
Rena vai conhecer: Anderson Macumbé (tan-
tan e voz), Dodo (pandeiro), Fabinho Viana 

(cavaco e voz), Gustavo Nana (surdo), 
Juninho (banjo e voz), Mucka Mon-
teiro (reco-reco e percussão geral), Will 
Brian (repíque de mão e percussão geral).

Para Carlos Costa, o Carlão, produtor artís-
tico do Encontro de Batuqueiros, a chegada do 
Grupo ao Renascença é a consagração do tra-
balho desenvolvido ao longo da sua trajetória. 
“O EDB sempre reverenciou o samba autên-
tico, o samba raiz, sendo essa a linha condu-
tora do trabalho. Para os músicos, a oportu-
nidade de estar no Renascença é o reconheci-
mento de que estão no caminho certo. E tam-
bém uma honra, já que estarão no “templo” do 
verdadeiro samba, por onde passam grandes 
nomes da música brasileira”, afirma Carlão.

SERVIÇO:
Encontro de batuqueiros e convidados
Data: 12 de Setembro (domingo)
Horário: 14h
Local: Renascença Clube (Rua Barão de 

São Francisco, 54 – Andaraí)
Ingresso: R$ 25
Censura Livre

Re
pr

od
uç

ão

Quinta da Boa Vista ganhará 
biblioteca-quiosque para 
leitura e eventos ao ar livre

A Quinta da Boa Vista, no 
bairro de São Cristóvão, Zona 
Norte do Rio, vai ganhar um 
charmoso espaço dedicado à 
literatura: um quiosque-biblio-
teca. Criado pela editora Colli 
Books, o projeto Quinteratura 
será inaugurado no dia 16 de 
setembro, nos jardins do par-
que municipal que já abrigou 
a família Imperial.

“Esse projeto foi pensado 
com muito carinho para apro-
ximar os cariocas e turistas do 
universo dos livros. Queremos 
incentivar a literatura através 
de atividades lúdicas e intera-
tivas neste parque tão lindo 
e acolhedor, que é a Quinta 
da Boa Vista”, afirma a escri-
tora Isa Colli, diretora da Colli 
Books.

Em um estande divertido, 
colorido e aconchegante, os 
leitores irão encontrar diversos 
livros, a maioria para o público 
infantojuvenil. O espaço tam-
bém terá uma tenda para con-
tação de histórias, lançamen-
tos com autores da editora, 
peças teatrais e outros eventos 
culturais. As crianças pode-
rão tirar fotos em totens com 
personagens de livros infantis.

“A literatura, além de pro-
porcionar conhecimento, é 
uma ótima opção para des-
conectar os pequenos do uso 
excessivo do celular e outros 
eletrônicos. E vale lembrar 
também que a leitura pode ser 
uma divertida forma de brin-
car”, diz Isa.

LANÇAMENTO
O ponto alto do evento será 

o lançamento do novo livro 
de Isa Colli, “Descobertas de 
Inaiá”, às 9h. A autora, que 
mora na Bélgica, estará no Bra-

sil para participar da atividade.
A obra conta os desafios e 

aprendizados da menina indí-
gena Inaiá, quando ela começa 
a estudar em uma escola fora 
da aldeia. A chegada da joven-
zinha no colégio novo muda 
a sua vida e a dos colegas de 
classe. Juntos, eles aprendem 
as tradições dos povos indíge-
nas, as heranças culturais de 
diferentes nações e a impor-
tância de se respeitar as dife-
renças.

A inauguração contará, 
ainda, com a presença de 

outras autoras da Colli Books, 
como as jornalistas Fernanda 
Graell, Tais Faccioli, Eliane 
de Santos e Claudia Cataldi.

SERVIÇO:
Inauguração do projeto 

Quinteratura e lançamento do 
livro “Descobertas de Inaiá”

Quando: 16 de setembro, 
a partir das 9h (Brasil) e 14h 
(Bélgica)

Onde: Quinta da Boa Vista
Av. Pedro II, s/n
São Cristóvão

Planetário realiza 
concurso de 

astrofotografia

Inauguração acontece no dia 16 de setembro

Fotos: Reprodução

Fotos podem ser enviadas até 10 de outubro

Fechado desde 1994, 
quando recebeu a peça Desejo, 
estrelada por Vera Fischer, o 
Teatro Copacabana Palace 
será reaberto em novembro 
de 2021, após passar por uma 
reforma.

O primeiro espetáculo a 
estrear em seus palcos, previsto 
para dezembro, será “Copaca-
bana Palace – O Musical”. Na 
peça serão recriados momen-
tos emblemáticos da história do 

hotel, fazendo com que a pla-
teia se transporte para a atmos-
fera do Copa e conheça alguns 
dos personagens que já passa-
ram por lá, ajudando a escrever 
e cantar a história do hotel. A 
idealização e direção é de Gus-
tavo Wabner e Sergio Módena, 
com texto das autoras e produ-
toras Ana Velloso e Vera Novello 
e do jornalista e escritor Luis 
Erlanger e produção executiva 
e artística da Sábios Projetos.

O Teatro Copacabana 
Palace foi inaugurado em 
1949, com a peça A Mulher 
do Próximo, de Abílio Pereira 
de Almeida. Em 1953 foi atin-
gido por um grande incêndio. 
O espaço foi recuperado e 
reinaugurado em 1954 com a 
peça “Diálogos das Carmeli-
tas”. Em 1994, o teatro fechou 
as portas e, em 2018, inicia-
ram os preparativos e obras do 
novo projeto de revitalização.

Foram convidados os Grupos Pique 
Novo, 100%, Ginga Pura e Matriarcas 

do Samba, além de Délcio Luiz

Após 27 anos fechado, Teatro Copacabana Palace reabre no fim deste ano

O primeiro espetáculo a estrear será “Copacabana Palace – O Musical”

Na peça serão  
recriados momentos 
emblemáticos da 
história do hotel, fazendo 
com que a plateia 
se transporte para a 
atmosfera do Copa
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Caixa lança edital de concurso 
exclusivo para pessoas com deficiência
A 

Caixa lançou o 
edital de concur-
so exclusivo para 
Pessoas com Defi-

ciência (PcD). O banco dispo-
nibiliza mil vagas para o car-
go de Técnico Bancário Novo 
(nível médio), com remunera-
ção inicial de R$ 3 mil. As ins-
crições vão até o dia 27 des-
te mês e podem ser realizadas 
por meio do endereço: http://
www.cesgranrio.org.br/. 

Além das mil vagas para 
contratação imediata, o edital 
prevê a formação de cadastro 
reserva. Ao se inscrever no con-
curso, o candidato pode optar 
por trabalhar na rede de agên-
cias ou na área de Tecnologia 
da Informação (TI) do banco.

A instituição organizadora 
do processo seletivo é a Fun-
dação Cesgranrio e a aplica-
ção da prova está prevista para 
ocorrer no dia 31 de outubro. 

O edital com todas as infor-
mações do concurso está dis-
ponível para consulta no site: 
http://www.cesgranrio.org.br/.

Com as contratações do 
novo concurso, a instituição 
financeira ampliará o percen-
tual de empregados PcD. Em 
2019, a atual gestão assumiu 
com 1,5% de vagas ocupa-
das por esse público. Atual-
mente, 4,12% dos empregados 
do banco é PcD, o que repre-
senta a maior ação de inclusão 
da história da Caixa. O banco 
possui hoje cerca de 3,5 mil 
empregados PcD.

Inscrições para programa de estágio e  
trainee da Ambev acabam na próxima semana

As inscrições para os programas de 
Estágio, Trainee e Representa 2022 da 
Ambev se encerram na próxima semana. 
A empresa disponibiliza mais de 300 
vagas em todo o país e oferece salários 
de até R$ 7,6 mil. Os interessados podem 
se inscrever até o dia 14 para as oportu-
nidades de trainee e até o dia 18 para as 
chances de estágio e do Representa 2022, 
ambos pelo site. Os processos seletivos 
serão 100% online.

“A companhia busca candidatos que 
pensam além dos rótulos, sonham grande, 
querem transformar a si e todo o ecos-
sistema relacionado à indústria, tenham 
perfil colaborativo e valorizam a diver-
sidade”, informou a cervejaria em nota.

As seleções para o Trainee Ambev 
acontecem duas vezes ao ano, uma em 
cada semestre. Além das já tradicionais 
vagas para as áreas de Business, Supply 
e Tech, a empresa incorporou, pela pri-
meira vez, vagas exclusivas para a área 
de Logística. Já o Programa de Estágio, 
vai selecionar potenciais talentos ainda 
em período de formação para prepará-los 
para assumir desafios na Ambev quando 
tiverem concluído seus cursos.

Segundo a cervejaria, assim como 
o Trainee, o processo ocorre às cegas 
para os talentos não serem avaliados 
por idade, gênero, curso ou faculdade. 
“E o grande diferencial é que, tanto nos 
Estágios quanto no Trainee, os tradicio-
nais testes de lógica foram substituídos 
por games inovadores e interativos, tor-
nando o programa 100% digital, com a 
etapa de vídeo mais livre - dando opor-
tunidade ao candidato de escolher se 
quer ou não aparecer em um vídeo de 
si mesmo”, explicou a Ambev.

Seguindo os passos bem-sucedidos do 

Programa de Estágio (para universitários 
em geral), foi lançado o Programa de Está-
gio Representa - exclusivo para estudantes 
pretos e pretas. Em 2020, a Ambev pas-
sou a oferecer bolsa de estudos de inglês 
aos candidatos, além de benefícios especí-
ficos como salário extra no primeiro mês 
de contrato, mentoria, apoio psicológico 
e orientação financeira e jurídica, entre 
outros. “A Ambev acredita que, assim, 
além de impactar a sociedade, ajuda a 
abrir caminhos e criar meios para que 
todos na companhia tenham as mesmas 
oportunidades”, finalizou.

Empresa de telefonia abre 165 oportunidades  
e metade delas é para mulheres negras

Corretora Ativa está  
com inscrições abertas  
até dia 17 deste mês

Com objetivo de  valori-
zar a diversidade e criar um 
ambiente de trabalho inclusivo, 
a Tim abriu 165 vagas de está-
gio e pretende preencher metade 
delas com mulheres negras. As 
inscrições podem ser feitas até 
dia 18 de outubro no site www.
estagiotim.com.br.

As oportunidades disponí-
veis são para a sede da empresa, 
no Rio de Janeiro, além de escri-
tórios regionais em oito Esta-
dos do Brasil. As bolsas têm 
valores entre R$ 1.350 e R$ 
1.500 e os estagiários contam 
ainda com benefícios como 
vale transporte, vale alimen-
tação, seguro de vida, assis-
tência médica e odontológica, 

smartphone com pacote de voz 
e dados, folga no dia do aniver-
sário, dentre outros.

Para participar, basta que 
esteja com matrícula ativa e 
cursando a faculdade, com pre-
visão de formatura a partir de 
2023. Não há restrições relacio-

nadas às instituições de ensino, 
cursos de graduação e conheci-
mento de idiomas. Serão valo-
rizadas características como 
criatividade, empatia, colabo-
ração e mente aberta.

A empresa pretende destinar, 
pelo menos, metade das vagas 

em áreas de tecnologia, como 
Engenharia e TI, para mulheres 
universitárias. O objetivo está 
alinhado ao propósito da ope-
radora de ampliar o acesso de 
mulheres ao mercado de traba-
lho, principalmente em carreiras 
das áreas de Ciência, Tecnolo-
gia, Engenharia e Matemática.

Além do Programa de Está-
gio, no contexto das iniciativas 
com foco na equidade de gênero, 
a companhia está liderando o 
projeto Mulheres Positivas, que 
reúne mais de 30 empresas de 
diferentes segmentos em uma 
plataforma digital na qual são 
divulgadas vagas de trabalho e 
cursos gratuitos para capacita-
ção de mulheres.

Até 17 de setembro, a cor-
retora Ativa Investimentos está 
com inscrições abertas para o 
Programa de Estágio 2021, que 
oferece aos estudantes a opor-
tunidade de conhecer o dia a 
dia e as áreas de uma das mais 
tradicionais empresas do mer-
cado financeiro do país. As 
vagas são para estudantes uni-
versitários de todo o país dos 
cursos de Economia, Adminis-
tração, Engenharias ou áreas 
afins, com previsão de conclu-
são do curso a partir de julho 
de 2022. Segundo a corretora, o 
objetivo é desenvolver talentos 
para conectar e impactar posi-
tivamente a vida e os sonhos 
dos clientes.

“Acreditamos que o cresci-
mento da Ativa só é possível 
graças à dedicação das pessoas. 
Por isso, buscamos jovens com 
alto potencial e muita vontade 
de aprender. Hoje, 100% dos 
sócios da empresa são colabo-
radores, e alguns deles come-
çaram justamente como esta-
giários. Então, essa é uma boa 
oportunidade para quem real-
mente se interessa e quer fazer 
carreira no mercado finan-
ceiro”, afirma Victor Mala-
quias, gerente de Relaciona-
mento da corretora.

PROGRAMA DE ESTÁGIO ATIVA 
INVESTIMENTOS 2021

O programa oferece a oportu-
nidade de desenvolver habilida-
des e conhecimentos essenciais 
no mercado financeiro nas áreas 
de front office da corretora. São 
10 vagas abertas, com contrato 
de trabalho determinado até a 
previsão de formatura. Durante 
esse período, os estagiários pas-
sarão por uma trilha de desen-
volvimento profissional.

Os aprovados atuarão dire-
tamente dando suporte ope-
racional nas ferramentas de 
negociação, auxílio nas infor-
mações sobre produtos finan-

ceiros e investimentos, além de 
acompanhamento de movimen-
tações financeiras e processos 
cadastrais.

Os interessados podem resi-
dir em qualquer Estado e pre-
cisam ter disponibilidade para 
estagiar de manhã ou à tarde. 
A previsão de formatura pre-
cisa ser a partir de 6/2022. Têm 
destaque no processo os candi-
datos que possuam certificação 
CPA-20 e/ou CEA.

Como benefícios, os aprova-
dos receberão uma bolsa-auxílio 
inicial de R$ 2 mil, sendo que o 
valor pode aumentar mediante 
a apresentação e/ou conquista 
de certificações. A corretora 
conta ainda com uma política 
de incentivos, que custeia a pri-
meira tentativa para o CPA-20 
e para o CEA.

A somatória do VR e do VA 
é de R 1.243,00, sendo que a dis-
tribuição da quantia é flexível. A 
corretora tem parcerias de des-
contos com diversas institui-
ções de ensino, Gympass e day 
off no mês de aniversário. Há, 
ainda, um programa de educa-
ção continuada, em que os esta-
giários podem fazer cursos e se 
especializarem em temas rele-
vantes para a rotina de trabalho.

Interessados podem se ins-
crever até 17 de setembro pelo 
https://ativa.in/estagio.

Reprodução
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As inscrições  
vão até o dia 27 
deste mês

A empresa 
disponibiliza 
mais de 
300 vagas As vagas são para estudantes 

universitários de todo 
o país dos cursos de 

Economia, Administração, 
Engenharias ou áreas afins

As inscrições podem ser feitas até dia 18 de outubro
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Secretário de saúde do Rio
volta a defender volta de público 

em jogos do Flamengo

O
secretário de Saú-
de do Rio de Janei-
ro, Daniel Soranz, 
defendeu a volta 

da torcida do Flamengo ao Ma-
racanã. Durante apresentação 
do boletim epidemiológico do 
município nesta sexta-feira, So-
ranz elogiou o protocolo apre-
sentado pelo clube, e assegurou 
que a retomada gradual de pú-

blico será feita de forma segura.
 O secretário afirmou que 

a cidade precisa ser reaberta, e 
usou exemplos de eventos espor-
tivos bem sucedidos realizados 
na Europa e nos EUA. Mas ele 
relembrou também a necessi-
dade da manutenção de cui-
dados essenciais no combate à 
Covid-19, como tomar a vacina, 
fazer testes e usar máscara.

“É importante ter algum 
tipo de retomada, acompa-
nhamos a União Europeia e a 
NBA. Na maioria desses locais 
bastava o teste, mas considera-
mos que é importante o teste, a 
vacina e a máscara. No caso do 
Flamengo, o clube apresentou 
um protocolo de muita quali-
dade. Todos serão monitorados 
por 15 dias. Todos que estive-

rem no estádio terão de fazer 
os testes no laboratório creden-
ciado. Tenho segurança que o 
protocolo montado consegue 
a proteção para a covid-19. 
Apresentaremos os resultados 
15 dias depois”, disse Soranz 
durante a coletiva de imprensa, 
e completou:

 “Todos os clubes podem 
[jogar com torcida]. O evento 

do Flamengo com público foi 
liberado, outros eventos serão 
liberados. É um evento contro-
lado. No caso do Flamengo, o 
clube credenciou uma rede de 
laboratórios. Na retirada do 
ingresso já vai haver a confe-
rência. A gente pretende esti-
mular que as pessoas se vaci-
nem”.

 A Secretaria Municipal de 

Saúde (SMS) autorizou nesta 
semana o retorno do público ao 
Maracanã, de forma gradual, 
seguindo protocolos sanitários. 
A princípio, os jogos vão admi-
tir a presença de 35% a 50% da 
capacidade máxima do está-
dio. Mas quem quiser comprar 
ingressos e voltar a frequentar 
o Maracanã precisará cumprir 
uma série de exigências.

Com zaga reserva, Seleção 
completa nove jogos sem sofrer 

gol em casa e atinge novo recorde

Liberado pelo Fluminense 
para viajar para Colômbia e 
acompanhar o enterro da 
avó, Jhon Arias segue com a 
família e só chegará ao Rio de 
Janeiro na manhã de sábado. 
Como não treinou durante a 
semana, o atacante é dúvida 
para a partida de domingo, 
contra o São Paulo, no Mara-

canã, pela 20ª rodada do Cam-
peonato Brasileiro.

O colombiano recebeu a 
triste notícia sobre o fale-
cimento de sua avó, Con-
cepción Becerra Rentería, 
no último domingo e, na 
segunda, embarcou para o 
seu país natal para a despe-
dida. Com isso, ele desfalcou 

a equipe na última terça, na 
vitória por 2 a 1 sobre a Cha-
pecoense.

O treino de sábado está 
marcado para de manhã, mas, 
mesmo que Arias chegue a 
tempo, sua presença no jogo 
não é garantida, uma vez 
que “perdeu” as atividades 
ao longo da semana.

Arias chega no sábado e é dúvida 
para o clássico contra o São Paulo

Jhon 
Arias 
durante 
treino

Lucas Veríssimo

Pode não ter sido o oponente 
mais difícil, mas a segurança da 
defesa da Seleção permaneceu 
intacta com a dupla de zaga mais 
jovem que Tite escalou nestas 
Eliminatórias. O Brasil venceu o 
Peru por 2 a 0 - na Arena de Per-
nambuco, na última quinta-feira 
- em noite de mais um recorde da 
equipe pentacampeã do mundo: 
atingiu a marca de nove par-
tidas sem sofrer gols em casa, 
com nove vitórias consecutivas.

 Isto com a dupla de zaga 
reserva e com série de proble-
mas na convocação. Eder Mili-
tão, de 23 anos, ganhou “corpo” 
na zaga do Real Madrid e segue 
aproveitando as brechas de 
Thiago Silva e Marquinhos na 
Seleção. Mas a noite de quinta-
-feira foi também de um estre-
ante: Lucas Veríssimo, jogador 
do Benfica, que fez seu primeiro 
jogo aos 26 anos com a camisa 

do Brasil.
 A dupla - com média de 24,5 

anos, idade quase olímpica - foi 
firme pelo alto - Marquinhos 
e Thiago Silva medem 1,83m, 
ante 1,88 m para Lucas e 1,86m 
de Militão - e conseguiu man-
ter a marca de sair com a bola 
pelo chão em alguns momen-
tos. Mesmo que ainda timida-
mente e sem a mesma natura-
lidade com que fazem os titula-
res absolutos de Tite.

Mas a notícia é boa para Tite. 
O treinador convocou três vezes 
Veríssimo e só conseguiu pro-
mover sua estreia nessa quinta-
-feira, na última partida da 
rodada tripla. De certa maneira, 
muitos se surpreenderam com 
a escolha por Veríssimo. Afi-
nal, entre um estreante contra 
a Argentina e Miranda, de 37 
anos e 58 jogos pela Seleção, 
com Copa do Mundo nas cos-

tas, se imaginou que o veterano 
jogaria.

 Com 63 jogos pela Seleção, 
Tite segue marcas invejáveis, 
enquanto frisa o tempo todo 
que precisa melhorar o funcio-
namento criativo do time. Busca 
alternativas e dá novas chances 
a atletas. Contra o Peru, depois 
de sofrer contra o Chile, a defesa 
se comportou muito bem e saiu 
sem ser vazada pela 44ª - o que 
significa 69,8% das partidas diri-
gidas pelo treinador da Seleção.

A seleção pentacampeã 
do mundo carrega a marca de 
nunca ter perdido uma partida 
em seus territórios em Elimi-
natórias - são 58 jogos, com 46 
vitórias e 12 empates. A com-
petição classificatória para as 
Copas passou a ser disputada 
em 1954. A Seleção é a única 
que foi a todas as Copas do 
Mundo na história.
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Botafogo acerta patrocínio 
com a Estrela Bet

O Botafogo acertou um 
patrocínio para o uniforme. 
O clube tem como novo par-
ceiro a Estrela Bet, empresa 
do ramo de apostas que vai 
estampar as mangas do uni-
forme até o fim dessa tem-
porada. Após a publicação, 
o clube anunciou nas redes 
sociais.

 O acordo foi fechado pelo 
espaço das mangas, mas a 
empresa também vai ocupar 
o lugar master, no peito, nas 

partidas contra Cruzeiro e 
Vasco. A estreia será já neste 
sábado, contra o Londrina, 
pela Série B.

 O Botafogo também con-
versou com outras empre-
sas do mercado de apostas 
online, mas apenas as reuni-
ões com a Estrela Bet foram 
mais adiante.

 No uniforme atual do 
Botafogo, o clube conta 
com cinco patrocinadores. 
Na camisa estão presen-

tes Kappa (fornecedora de 
material esportivo, no lado 
direito do peito), Centrum 
(barra frontal), Tim (den-
tro dos números) e Eletro-
mil (barra traseira). Além 
desses, há patrocínio tam-
bém do Cartão de Todos, no 
meião dos jogadores.

 A chegada da Estrela Bet 
faz parte de um dos grandes 
desafios que a diretoria do 
Botafogo tem encontrado, de 
trazer dinheiro novo. 

Zagueiro 
de 34 anos 
gostou do 
que ouviu 
em reunião 
na noite de 
quinta-feira

O
Flamengo está muito próximo de anunciar o 
zagueiro David Luiz como novo reforço. Na 
noite de quinta-feira, em reunião com dirigen-
tes do Flamengo, o defensor gostou da pro-

posta apresentada e o caminho ficou aberto para assinar 
com o clube rubro-negro até dezembro do ano que vem.

Na conversa, que também envolveu seu empresário, 
Giuliano Bertolucci, com o vice de futebol Marcos Braz e o 
diretor Bruno Spindel, foi apresentado, além do tempo de 
contrato, cláusulas do compromisso, salário e premiações.

David Luiz, de 34 anos, gostou do que viu e ficou de 
dar o “sim” final após tudo ser colocado no papel para 
assinatura.

No início da semana, o nome de David Luiz foi assunto 
nas reuniões de conselhos administrativos do Flamengo 
em debates que passaram por dois estágios. Primeiro, 
conceitual.

Vale a pena investir no zagueiro? Quais os ganhos e 
riscos? Dada a resposta “sim”, estipulou-se um teto finan-
ceiro que não comprometesse o orçamento para 2022, 
que também foi pauta dos encontros com o zagueiro e 
seus representantes.

 Com o ok de Rodolfo Landim e seus pares mais pró-
ximos, Marcos Braz e Bruno Spindel pegaram voo no 
Santos Dumont no fim da tarde de terça-feira e pousa-
ram em São Paulo para acelerar a negociação com Giu-
liano Bertolucci.

 O agente, aliás, tem excelente relacionamento com 
o vice de futebol Marcos Braz e ajudou o Flamengo nas 
recentes contratações de Kenedy e Andreas Pereira. Há 
um mês Bertolucci recebeu o primeiro contato rubro-
-negro, demonstrando o desejo em contar com o defensor.

Os dirigentes do Flamengo seguem em São Paulo. No 
domingo, o time enfrenta o Palmeiras, às 16h, pelo Brasileirão.

Proposta agrada, e 
Flamengo avança em 
acerto com David Luiz 
até o fim de 2022

Diego Ribas, do Fla-
mengo, está lesionado, com 
um edema na panturrilha 
direita. A informação veio 
do próprio clube, que ainda 
informou que o jogador já 
está em tratamento com a 
equipe médica rubro-negra.

Com isso, o nome dele se 
junta ao de Rodrigo Caio, de 
possíveis desfalques à partida 
deste domingo, 12, contra o 
Palmeiras, no Allianz Parque, 
em São Paulo. A ausência de 
Filipe Luís e Bruno Henrique 
já está confirmada.

Diego Ribas 
vira dúvida em 
jogo contra 
Palmeiras

 Acordo 
foi fechado 
pelo espaço 
das mangas


